
 

 

中央小学校 適正規模地区委員会だより 
                中央小学校適正規模地区委員会  平成２６年３月１５日 No.１ 

  

第１回「中央小学校適正規模地区委員会」を開催しました 
  

昨年１０月及び１２月２回にわたり、中央小学校区自治会長、中央小学校ＰＴＡ役員、ひびき会代表者に対

して、市教育委員会より中央小学校の現状及び今後の在り方について説明会が行われました。それを受けて、

「中央小学校適正規模地区委員会」を立ち上げ、中央小学校の適正規模化について検討・協議していくことと

しました。そして、２月２４日（月）に「第１回中央小学校適正規模地区委員会」を開催し、地区委員会の組

織及び今後の進め方について協議しました。その内容については、以下のとおりです。 

 

記 

○説明（教育委員会） 

 (1)適正規模について（適正規模の基本的な考え方、学校規模によるメリット・デメリット等）     

 (2)中央小学校適正規模に関するこれまでの経緯 

○協議内容 

 (1)地区委員会組織 

 ・委 員 長  関口 俊雄（連合自治会長、千代田町二丁目自治会長） 

 ・副委員長  岸  篤美（千代田町三丁目自治会長）   

松澤 正幸（表町一丁目自治会長） 

渡邉 将弘（中央小学校ＰＴＡ会長） 

(2)今後の進め方について 

中央小学校の保護者の方々に対して説明を行い、皆様のご意見を伺った上で、地区委員会で協議をして

いったらよいのではないかということになりました。 

○地区委員会委員名簿 

№ 役職等 氏 名 № 役職等 氏 名 

１ 連合自治会長（千代田町２） 関口 俊雄 12 中央小学校ＰＴＡ会長 渡邉 将弘 

２ 自治会長（千代田町３） 岸  篤美 13 中央小学校ＰＴＡ代表 日詰 有実 

３ 自治会長（千代田町４） 髙村 榮八 14 中央小学校ＰＴＡ代表 和田 朋子 

４ 自治会長（千代田町５） 新井 文介 15 中央小学校ＰＴＡ代表 稲垣 裕徳 

５ 自治会長（本町２） 福田 尚文 16 育成会会長（表町１） 岩内 房美 

６ 自治会長（表町１） 松澤 正幸 17 育成会会長（表町２） 藤井 典子 

７ 自治会長（表町２）・健全育成会会長 金垣 敏夫 18 育成会会長（南町３） 本多 郁美 

８ 自治会会長（南町３） 久保村 茂 19 中部地区民生委員・児童委員協議会会長 山田 彰子 

９ ひびき会会長 足立 邦弘 20 中部地区主任児童委員 九條 純代 

10 ひびき会代表 大橋 純子 21 中央小学校 校長 清水 英明 

11 ひびき会代表 横倉 慶一 22 中央小学校 教頭 金井 高弘 

                                              敬称略 

＊協議の概要は、今後も、この「地区委員会だより」で保護者や地域の方々に報告してまいります。そして、

地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、子供たちのよりよい教育環境の整備とい

う視点で中央小学校の適正規模化について検討を進めていこうと考えておりますので、何かご意見がござ

いましたら、地区委員または学校までご連絡ください。 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 

 


